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«	Le	SCO	ne	fait	pas	la	différence	!	»
	(0	note)	 	01/10/2009	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.378	fois	 	Par	bluefever67	 	0	comm.

Auriac-Lacour,	qui	aura	le	dessus	?	©	dolores

Quatre	jours	après	le	match	face	à	Caen,	le	Racing	continue	son	chemin	(de	croix?)	en	se	déplaçant	en
Anjou	pour	y	rencontrer	le	SCO.	Avant	cela,	rencontre	avec	un	supporter	Noir	et	Blanc	qui	stigmatise	les
fins	de	mi-temps	cauchemardesques	de	son	éq

(racingstub)	Pour	commencer,	après	trois	matches	sans	victoire	et	une	13e	place	au	classement,	est-ce	qu'on	arrive	à	se
satisfaire	de	cette	situation	du	côté	d'Angers	?
Lacouture.49	:	Les	optimistes	diront	que	l'on	a	le	même	nombre	de	points	et	différence	de	buts	que	la	saison	dernière	à	la	même	journée.
Sinon,	les	points	perdus	dans	le	temps	additionnel	en	première	et	deuxième	mi-temps	récurrents	cette	saison,	alors	qu'ils	nous	mettraient
en	haut	du	classement...

Après	avoir	flirté	avec	l'élite	l'an	passé,	l'équipe	s'est	complètement	écroulée	sur	la	fin.	Cette	passe	difficile	est-elle
encore	dans	les	têtes	?
Non.	L'objectif	du	staff	depuis	trois	ans	est	la	progression.	Chaque	année,	on	gravit	des	échelons	(montée	du	National,	10e	de	Ligue	2
puis	7e	l'an	dernier),	alors	on	fera	le	point	en	mai	!

L'actuel	problème	ne	se	situerait-il	pas	en	défense,	avec	une	arrière-garde	déjà	trouée	à	12	reprises	?	Est-ce	lié	à
l'absence	de	la	révélation	de	l'an	passé,	Bruno	Ecuélé-Manga	?
En	partie,	mais	aussi	le	changement	dû	à	des	absences	d'autres	défenseurs	et	la	fébrilité	sur	certains	matchs	nous	ont	aussi	handicapés,
en	plus	du	gardien	Padovani	que	le	coach	a	remplacé	pour	quelques	matches	par	le	Bordelais	Olimpa.	De	même,	le	coach	doit	s'adapter
aux	absents	dans	les	autres	lignes	avec	des	jeunes	et	nouveaux	joueurs	ayant	peu	de	temps	de	jeu.	Quelques	"anciens"	absents	comme
Brunel,	Diers,	Renouard	ou	Ecuélé-Manga	en	ce	moment,	nous	auraient	permis	de	garder	certains	scores.	

Les	départs	de	joueurs	cadres	comme	Alo'o	Efoulou,	Ayité	ou	Vinicius	se	font-ils	ressentir	en	ce	début	de	saison	?
Je	dirais	que	la	percussion	d'Ayité	nous	manque	au	milieu.	Pour	Efoulou,	Modeste	le	remplace	au	compteur	but.	Et	il	ne	faut	pas	oublier
qu'Efoulou	était	un	des	meilleurs	passeurs	de	L2	l'an	passé,	c'est	là	que	les	buts	marqués	par	d'autres	joueurs	nous	font	défaut.

Cependant,	la	grosse	satisfaction	de	ce	début	d'exercice	se	nomme	Anthony	Modeste ,	prêté	par	l'OGC	Nice.	On	a
l'impression	qu'avec	ses	6	buts,	c'est	la	principale	arme	dans	le	11	angevin,	non	?	A-t-il	complètement	fait	oublier	le
Camerounais	Alo'o,	parti	pour	Nancy	?
Pour	Modeste,	je	pourrais	rajouter	que	ses	six	buts	vont	en	appeler	d'autres,	car	il	est	capable	de	marquer	dans	n'importe	quelle	position.
Mais	le	danger	que	craignent	les	supporters,	c'est	la	"Modeste	dépendance",	car,	derrière,	les	joueurs	comme	Adnane	ou	Charbonnier
peinent	a	trouver	le	chemin	des	filets...

Avec	la	réception	de	Strasbourg	vendredi	puis	de	Istres	la	semaine	suivante,	Angers	va	accueillir	par	deux	fois.	Quels	sont
les	objectifs	donnés	par	Jean-Louis	Garcia	pour	ces	deux	parties	?
Prendre	le	maximum	de	points	je	pense,	mais	l'objectif	est	de	recoller	au	wagon	de	devant	car	ceux	de	derrière	ne	sont	pas	loin.

L'an	passé,	Angers	avait	été	la	première	équipe	à	faire	chuter	Strasbourg	(3-0).	Cette	année,	Angers	va-t-elle	être	la
première	équipe	à	s'incliner	devant	le	Racing	?	On	redoute	cette	venue	?
Oui	et	non,	mais	les	équipes	blessées	ne	sont	pas	faciles	à	jouer.	Le	score	sera	serré	si	le	SCO	ne	fait	pas	la	différence	et	c'est	son	mal
cette	saison...
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cette	saison...

Quelle	est	ton	regard	sur	la	situation	déjà	dramatique	en	Alsace	?	Tu	les	vois	se	reprendre	?
On	a	toujours	du	mal	a	comprendre	comment	"un	gros	"	se	retrouve	au	fond	d'un	classement.	Mais	souvent	le	mal	est	plus	profond	que
sur	le	terrain	et	tant	que	les	"docteurs"	n'ont	pas	trouvé	le	remède	à	l'extra	sportif,	le	reste	ne	suit	pas.	Et	après	votre	match	face	à	nous,
vous	aurez	des	matchs	pas	si	évidents	avec	Vannes,	Brest,	Tours	et	Metz...

As-tu	suivi	la	prestation	strasbourgeoise	ce	lundi	face	au	leader	caennais,	si	oui,	qu'en	as-tu	pensé	?	Et	à	ton	avis,	dans
quels	secteurs	de	jeu	pourra	se	faire	la	différence	?
Le	choc	des	extrêmes	a	tenu	ses	promesses.	Les	deux	clubs	se	sont	livrés	sans	se	poser	de	questions,	ce	qui	a	donné	un	match	ouvert	et
animé	notamment	en	seconde	période.	Sans	doute,	la	peur	au	ventre	et	la	condition	physique	de	certains	joueurs	sont	la	clé	de	ces	points
perdus,	que	beaucoup	de	spectateurs	vous	voyaient	prendre...

Avant	de	finir,	peux-tu	nous	livrer	ton	scénario	agrémenté	d'un	petit	pronostic	?
Le	SCO	ouvre	le	score	et	pour	une	fois	fait	la	différence	et	vous	réduisez	le	score	donc	2-1	!
Sinon,	bonne	saison	à	vous	!	Je	ne	suis	pas	inquiet	avec	l'effectif	que	vous	avez,	vous	finirez	dans	le	top	7	car	d'autres	clubs	vont	lâcher
comme	tous	les	ans,	faute	d'effectif.

On	remercie	lacouture.49	pour	ses	réponses	bien	ficelées	!	Retrouvez-le	dès	maintenant	sur	le	site	non-officiel	du	SCO	d'Angers 	!
bluefever67
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